

SUEDE – Autorisation d'une patate OGM

Par Inf'OGM

Publié le 13/10/1999

La première demande d'autorisation de culture transgénique en Suède est une pomme de terre manipulée afin d'être utilisée dans l'industrie du papier. Le Bureau National de l'Agriculture suédois et l'Administration Nationale de l'Alimentation ont approuvé cette pomme de terre sur la base des tests réalisés par la compagnie créatrice, Amylogene HB. Cette compagnie, dont le capital est détenu en partie par BASF, pense pouvoir aussi utiliser la pomme de terre pour l'alimentation animale, ce qui n'est pas spécifié dans la notification. En Suède, aucune législation n'existe à propos de l'alimentation animale. De plus, le produit final ne contiendra aucune cellule vivante et donc n'est pas sujet à l'étiquetage.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/suede-autorisation-dune-patate-ogm/